



servicios a la ciudadanía  
grupo abertis

18 de marzo de 2019



compromiso1921  
abertis.ccoo.cat/compromiso1921

# RESULTADOS ENCUESTA SOBRE LOS FINALES DE CONCESIÓN

Esta semana una representación de todos los delegados de **CCOO de la UNaAE** se ha reunido para valorar los resultados de la encuesta realizada sobre los finales de concesión, analizar la situación después de la convocatoria de elecciones generales, y planificar la acción sindical de los próximos meses ante un entorno continuamente cambiante y cada vez más complejo.

Referente a los resultados de la encuesta, ha quedado patente la necesidad de intensificar los canales de comunicación e información en relación a todo lo referente al final de las concesiones. El bombardeo de noticias, el populismo político y la desinformación de la empresa han sido determinantes para que se haya instalado cierta confusión entre los trabajadores. En este sentido, **desde hoy, activamos un correo electrónico específico para todas las trabajadoras y trabajadores de la UNaAE para que de forma individualizada nos trasmitáis todas vuestras dudas. En las próximas semanas ampliaremos medidas que ayuden a entender mejor la situación a la que tenemos que hacer frente.**

✉ [infofinalconcesiones@fsc.ccoo.es](mailto:infofinalconcesiones@fsc.ccoo.es)

A pesar de esta manifiesta confusión, **la mayoría de las plantillas piensan que existe margen laboral en la determinación de un nuevo modelo de gestión.** Llevamos tiempo insistiendo en la necesidad de vincular nuestros puestos de trabajo a la infraestructura y de que la base principal de nuestra acción sindical debe ser la de trabajar en administraciones y partidos políticos para que se produzca un debate sobre el modelo de financiación de estas infraestructuras. Sobre este aspecto, **ha sido un contratiempo importante la convocatoria de elecciones generales que ha paralizado cualquier posibilidad de canalizar nuestras reivindicaciones en el marco de un debate Estatal sobre un nuevo modelo de gestión. Una dificultad más añadida.**

Por último, subrayamos la casi **unánime voluntad manifestada por trabajadoras y trabajadores sobre la necesidad de que exista unidad sindical.** Lo compartimos y llevamos tiempo trabajando y haciendo propuestas en esta dirección, por otra parte, hasta ahora rechazadas. **Aun así lo seguiremos haciendo y lo queremos liderar, pero esta unidad es incompatible con rechazar propuestas y faltar al respeto de forma reiterada, tanto privada como públicamente a todas las personas que conformamos CCOO abertis, siendo el objetivo de las estrategias partidistas y electorales de algunos.**

Porque los objetivos son otros. Para **CCOO** son en primera instancia **acercar toda la información al conjunto de plantillas de forma clara, sin populismos ni falsas expectativas,** y en segundo término, **seguir trabajando en el ámbito de partidos políticos y patronales, trasladando nuestra reivindicación de hacer una reconversión del sector ordenada, garantista y no traumática.**

¡Seguimos!

Anexados a este comunicado el detalle de los resultados de la encuesta.

